

TSV Bützow 1952 e.V.



Geschäftsstelle: Sportplatz am Wall · 18246 Bützow · Telefon/Fax 038461/2684

Liebe Vereinsmitglieder, Sponsoren und Sportfreunde!

in Anbetracht der unangenehmen Lage, in der wir uns alle befinden, möchte ich mich im Namen des Vorstandes des TSV Bützow bei euch allen bedanken.

Danke für eure Geduld, danke für euer Verständnis, danke für eure Treue, danke für eure unermüdliche Arbeit und danke für eure finanzielle Unterstützung in dieser so ungewissen Zeit.

Wer hätte vor einem Jahr gedacht, das wir auch im Frühjahr 2021 noch vor denselben Herausforderungen stehen.

Trotzdem ist einiges im Verein geschehen.

In der Schröder- Sporthalle wurde repariert und gründlich gereinigt. Auf dem Sportplatz am Wall wurde aufgräumt, es wurden neue

Aufbewahrungs/Aufenthaltsräume geschaffen und der Platz intensivst gepflegt. Dinge für die man sonst viel weniger Zeit hätte.

Der Clubraum bekommt nun auch endlich seine Ausstattung mit einer Fotoleiste zum Thema Tornado, davor/danach,

was dann zum 70- jährigen Jubiläum des Vereins ein Blickfang werden soll!

Ja richtig gehört 70 Jahre TSV feiern wir im nächsten Jahr und wir hoffen, dass wir auch feiern können.

Aber bis dahin haben wir noch unsere Jahreshauptversammlung mit den Neuwahlen zum Vorstand zu bewältigen. Aufgrund der derzeitigen Lage haben wir den Termin weit hinausgezögert.

(Ende September/Anfang Oktober '21)

Eine Veränderung, die ihr ja schon aus den Medien entnehmen konntet, ist die Verabschiedung von Sandra Klein als Kassenwart des Vereins. Diese Aufgabe hat Ina Nießler übernommen und sich gut eingearbeitet. Sandra möchte ich hier nochmals für ihre jahrelange Arbeit im Vorstand danken. Zur Zeit sind wir mit der Überarbeitung der Satzung beschäftigt, da es vom Finanzamt einige Neuerungen gibt, wobei wir auch gleich alles andere mit unter die Lupe nehmen.

Diese Veränderungen fließen dann als Beschlüsse in die Jahreshauptversammlung mit ein.

Ein weiterer Punkt, den wir im Vorstand besprochen haben, sind die Kosten und Beiträge im Verein.

Ihr wisst es selbst aus dem täglichen Leben, die Kosten laufen weiter und so natürlich auch die Kosten für den Verein.

Abgaben an die Verbände, Versicherungen, Nebenkosten, Umlage der Mitgliederusw.!

Danke!!!, dass ihr euern Beitrag weiter leistet und Dank an die Sponsoren, die uns weiter unterstützen.

Danke das ihr uns nicht im Stich lasst.

Danke auch an alle Übungsleiter, die mit den vielfältigsten Aktivitäten und Challenges versuchen den Kontakt zu ihren Sportlern zu halten.

Mit der Stadt haben wir vereinbart, das es am Ende des Jahres eine Abrechnung gibt und wenn es Möglichkeiten gibt, dann über Rückerstattungen von Gebühren der Erwachsenen nachgedacht werden kann.

So das soll es kurz von mir im Namen des Vorstandes gewesen sein.

Ich hoffe das wir alle gesund und so schadenfrei wie möglich durch diese schwere Zeit kommen und in absehbarer Zeit wieder so etwas wie einen normalen Sport- und Vereinsalltag hin bekommen.

Leider liegt das nicht in unserer Hand. Haltet durch, für das, was danach kommt, denn was einmal entzweist bekommt man selten wieder ganz hin.

Mit sportlichem Gruß verbleibt Kristin Dahlmann.